

## ABSTRAK

Fatmah Wahidji. 2012. **Mengembangkan Kemampuan Gerak Dasar Melalui Tari Kreasi Pada Anak Kelompok B1 TK Melati Kecamatan Wonosari Kabupaten Boalemo**. Skripsi. Jurusan Pendidikan Anak Usia Dini. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dr. Hi. Misran Rahman, M.Pd dan Pembimbing II Dra. Rapi Us. Djuko, M.Pd.

Penelitian ini bermaksud untuk mengembangkan Kemampuan Gerak Dasar Melalui Tari Kreasi Anak Kelompok B1 TK Melati Kecamatan Wonosari Kabupaten Boalemo., dengan subjek penelitian adalah anak-anak kelompok B1 yang berjumlah 20 anak terdiri dari 9 anak laki-laki dan 11 anak perempuan.

Penelitian tindakan kelas ini dilaksanakan dalam 3 (tiga) kali pemberian tindakan yaitu Siklus I, Siklus II dan Siklus III yang diawali dengan kegiatan observasi awal untuk memperoleh data tentang keterampilan gerak dasar anak yang diamati melalui kemampuan menari yang diterapkan dengan strategi pembelajaran secara praktek langsung.

Adapun hasil yang dicapai dari penerapan tari kreasi “Nona Manis” sebagai upaya mengembangkan kemampuan gerak dasar anak Kelompok BI TK Melati Kecamatan Wonosari Kabupaten Boalemo adalah meningkatnya keterampilan anak sebesar 50% yaitu 30% pada observasi awal menjadi 80% pada siklus III. Sehingga hipotesis tindakan yang menyatakan bahwa “Jika guru menerapkan tari kreasi dalam pembelajaran maka kemampuan gerak dasar anak Kelompok BI TK Melati Kecamatan Wonosari Kabupaten Boalemo akan meningkat dapat diterima”.

Untuk itu disarankan kepada guru agar tidak monoton dalam menggunakan strategi pembelajaran terutama untuk penanganan terhadap kemampuan gerak dasar anak. Dan dalam pelaksanaannya guru harus benar-benar mempersiapkan alat penunjang sesuai jenis kegiatan yang akan diterapkan agar tidak terjadi hal-hal yang mengganggu pelaksanaan kegiatan pemberian tindakan. Serta diharapkan bagi anak yang belum mencapai hasil maksimal dapat terus diberikan bimbingan oleh guru kelas sebagaimana yang telah dilakukan oleh peneliti.

Kata Kunci : Kemampuan Gerak Dasar, Tari Kreasi